



昭和小 第6号

校長室便り
文責
生田 文明



一人一人が輝いた 運動会

五月二十八日(日)
晴天の下、運動会を開催することができました。大会スローガンのごとく「協力し、あきらめず、みんなが感動できる運動会」になりました。

全校児童四十五名、一人一人が、競技で、演技で、係の仕事で、役割を見事果たしてくれました。特に、一年生は、組体操や応援演舞など、一年生にとつては、少しハードルが高い種目もありましたが、上級生をお手本として、精一杯頑張り、素晴らしい演技を見せてくれました。また、小学校最後となる六年生は、行進・応援・表現活動・当日の係活動など、様々な場面で、リーダーシップを発揮し、紅白それぞれの団員をまとめることができました。

家族三世代対抗リレー、親子対決リレー、おじいちゃん・おばあちゃんとの対抗紅白玉入れなど、家族・地域の方々にも参加していただいた本校の運動会。家族・地域の皆様の絆の深さも感じる事ができました。
子供たちだけでなく、ご家族・地域の方々・教職員、一人一人も輝き、感動した運動会。今後も「光っ子」の健やかな成長のために、ご支援・ご協力をよろしくお願いします。



読み聞かせ始まる

一日(木)、今年度最初の保護者による児童への読み聞かせが、開催されました。この読み聞かせは、毎月、第一木曜日に、PTAの学級委員・家庭教育委員、そして、教職員で行います。今回の読み聞かせでは、低学年の部を山田学級

委員さん、高学年の部を庄野が担当しました。低・高学年とも、子どもたちは、想像を膨らませながら、話される物語の世界を楽しんでいました。

読み聞かせ後は、感想発表を行いました。すぐに、聞いた本の内容から、自分の考えや意見をまとめ、みんなの前で、発表することは、まだ、少し難しいようでした。この、考えをまとめ、発表する力も、今後、回を重ねるごとに、伸ばしていきたいと思えます。



避難訓練(風水害)

これから予想される風水害に備え、避難、集団下校(保護者への児童の引き渡し)訓練を五月三十一日に実施しました。

当日は、保護者へお子さんの迎えをお願いする一斉メールと電話連絡網による連絡を一四時に行いました。学校から保護者への児童の引き渡しは、十四時五十分を終了し、十五時三分には、全員の帰宅を確認することができました。

保護者への引率依頼から約一時間で、全児童は、各家庭へ帰宅することができました。

今後、保護者のご協力の下、連携した訓練を重ね、児童の命を守っていききたいと思えます。

